## nachrichten

## **AUS DEM**

## VERLAGSHAUS DIE WELT

An dieser Stelle veröffentlichen wir Informationen über die WELT, ihre Redakteure und Mitarbeiter, aus ihrem Verlag und ihren technischen Betrieben. Auch Fragen, die Leser in dieser Richtung haben, sollen hier beantwortet werden. Wünsche und Hinweise erbitten wir an das VERLAGSHAUS DIE WELT, Abtellung INFORMATION, 2 Hamburg 36, Kaiser-Wilhelm-Straße 1, Ruf 04 11 / 34 10 10.

## Seit zwanzig Jahren

Die Liste der Angestellten, aber auch der Zulieferer- und Auslieferer-Firmen, die dem Verlagshaus DIE WELT seit zwei Jahrzehnten verbunden sind, ist lang, und auf dieser Liste ist auch der Name der Firma A. Dekker & Söhne im ostfriesischen Aurich zu finden. Vor zwanzig Jahren schloß die WELT ihren ersten Chartervertrag mit dieser Firma, und seit zwanzig Jahren rollen Dekkers Lieferwagen, die WELT im Laderaum, täglich auf der Strecke Delmenhorst-Oldenburg-Leer-Emden-Norden-Aurich. Das Beförderungsnetz hat sich inzwischen freilich erweitert. So ist ein Firmenwagen in Holland stationiert, der für die WELT Nacht für Nacht die Route Essen-Amsterdam fährt. Zu den Wagen kamen Flugzeuge - aus der richtigen Erkenntnis, daß es auch für den Zeitungstransport zu den Ostfriesischen Inseln in der Saisonzeit nicht gut ist, nur auf die bei Flut verkehrenden Schiffe angewiesen zu sein. So werden die WELT-Exemplare seit zehn Jahren durch die "Lufttaxi GmbH", die der Chef der Firma Dekker mitinitiierte, auf die Ostfriesischen Inseln befördert. Jahr für Jahr wird auch dieser Flugtransport-Vertrag in der alten Form zu jeder Saison neu abgeschlossen.

Warum dieses kleine Stück Firmengeschichte angesichts eines zwanzigjährigen Jubiläums? Zum einen als Dankeswort an die zuverlässige Lieferfirma; zum anderen, weil sich in ihr symptomatisch etwas vom Aufbau der Bundesrepublik widerspiegelt: Dem uns heute vorsintflutlich dünkenden Pkw, dem vor 20 Jahren die WELT anvertraut wurde, entsprach der Briefkopf des DIN-A 4-Blattes, das den ersten Vertragstext des Jahres 1948 enthielt. Unter dem Titel "DIE WELT" hieß es noch: "Überparteiliche Zeitung für die Britische Zone".



UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG FÜR DEUTSCHLAND